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El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, volvió a referir la decisión de su Gobierno de asilar al exanalista
estadounidense de la Agencia de Seguridad Nacional (NSA, por su sigla en inglés) Edward Snowden, y reiteró que
ni Venezuela ni América Latina le temen al imperialismo.

 

Tras recordar el agravio cometido la semana pasada en Europa contra Evo Morales, el jefe de estado venezolano
afirmó que “nunca había sucedido” que el avión presidencial de un jefe de Estado fuera devuelto y se le
prohibiera el paso, lo que pueso en riesgo la vida del presidente de Bolivia.

 

“¿Qué hubiera pasado si estuvieramos lamentado la pérdida de la vida de Evo Morales?”, cuestionó el mandatario
Nicolás Maduro.

 

Nuevos oficiales son garantía de una zona económica militar poderosa

 

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, le expresó a los nuevos oficiales durante el acto de graduación, que
son la garantía de que se construya en el país una zona económica militar poderosa que no pueda ser devastada
facilmente “ustedes tienen la inteligencia, la disciplina, la organización”.
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En este sentido el mandatario venezolano, resaltó la importancia de cada día reforzar los valores espirituales y
éticos de la patria, “estamos en tiempos de ratificación de los ideales más grandes que ha tenido la patria (...)
tienen la responsabilidad de que más nunca esta patria vuelva a ser gobernada por el imperialismo”.

 

Del mismo modo, agregó que “a los débiles, a los vendepatria, a los sumisos, a los que se arrastran al imperio no
los respeta nadie (...) los valientes son respetado por los poderosos del mundo, por eso nuestro comandante
Chávez (líder bolívariano) fue respetado hasta el último suspiro y por eso hoy es venerado en el mundo”, aseguró.
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